



PROCÈS-VERBAL

OTTAWA, le lundi 31 octobre 2022
(24)

[*Français*]

Le Comité sénatorial permanent des droits de la personne se réunit aujourd’hui, à 16 h 1, dans la pièce B45 de l’édifice du Sénat du Canada sous la présidence de l’honorable Salma Ataullahjan (présidente).

Membres du comité présents : Les honorables sénateurs Arnot, Ataullahjan, Gerba, Jaffer et Omidvar (5).

Participant à la réunion : Robert Mason et Brendan Naef, analystes, Bibliothèque du Parlement.

Conformément à l’ordre de renvoi adopté par le Sénat le jeudi 3 mars 2022, le comité poursuit son étude sur les questions qui pourraient survenir concernant les droits de la personne en général. (Sujet : Islamophobie au Canada)

TÉMOINS :

Ahmadiyya Muslim Jama'at Canada :

Faheem Affan, assistant secrétaire national, Relations publiques, et directeur de l’Association des amis parlementaires.

Canadian Anti-Hate Network :

Evan Balgord, directeur général (*par vidéoconférence*).

Mosaic Institute :

Leigh Naturkach, directrice générale (*par vidéoconférence*).

À titre personnel :

Yasmin Jiwani, professeure, Département d’études en communication, Université Concordia (*par vidéoconférence*).

Omar Mouallem, auteur, journaliste et réalisateur (*par vidéoconférence*).

Citra Ahmed, coordonnatrice des services sociaux, mosquée Al Rashid, Edmonton (*par vidéoconférence*).

Faheem Affan, Yasmin Jiwani et Omar Mouallem font chacun une déclaration puis répondent aux questions.

À 17 h 36, la séance est suspendue.

À 17 h 42, la séance reprend.

Evan Balgord, Leigh Naturkach et Citra Ahmed font chacun une déclaration puis répondent aux questions.

À 18 h 41, la séance est levée jusqu'à nouvelle convocation de la présidence.

ATTESTÉ :

Le greffier du comité,

Sébastien Payet